



CULTURE



Le film "les Enfants des Justes" en avant-première au Buisson-de-Cadouin

Vendredi 11 mars, le film « les Enfants des Justes » était projeté en avant-première au cinéma Lux Louis-Delluc du Buisson-de-Cadouin en présence du réalisateur, Fabien Onteniente et de Sébastien Charbit – représentant 3ème Œil Production – Médiawan.

Publié le 12 mars 2022

Deux projections étaient organisées permettant à près de 300 spectateurs : figurants, élus, propriétaires de décors, représentants d'associations, personnes reconnues comme Justes et grand public de voir ce film en avant-première avant sa diffusion prévue sur France 2 le 23 mars prochain.

Un tournage intégralement réalisé en Dordogne

Le tournage de ce téléfilm avec Mathilde Seigner et Gérard Lanvin notamment s'est déroulé intégralement en Dordogne, du 13 octobre au 13 novembre 2021, avec le soutien du Fonds d'aide à la production cinématographique et audiovisuelle du Département et du Bureau d'Accueil des tournages de Ciné-Passion en Périgord.

Adaptation d'un roman éponyme de Christian Signol, ce téléfilm a été tourné à Mauzens-et-Miremont, Saint-Martial-d'Artenset, Saint-Chamassy, Saint-Cyprien, Montpeyroux, Meyrals, Monpazier et les Eyzies.

Synopsis

En 1942, dans le département de la Dordogne, la ligne de démarcation croise le cours de l'Isle. La ferme des Laborie est à deux pas de la rivière et Virgile, n'écoulant que son cœur, ne refuse jamais sa barque à ceux qui tentent de passer en zone libre.

Lorsqu'on propose à Virgile et à Victoria qui n'ont jamais pu avoir d'enfants, de cacher Sarah et Elie, deux gamins juifs perdus dans la tourmente, ils accueillent les petits réfugiés comme un don du ciel.



En 2021, ont été tournés en Dordogne : 4 courts-métrages, 2 documentaires, 4 séries TV, 2 long-métrages pour un total de 107 jours de tournages (dont 22 pour les Enfants des Justes).